

La Producción Triguera de Argentina se Reducirá 4% Respecto del año Pasado

BUENOS AIRES, 15 de febrero. (EFE)—La producción triguera argentina para la campaña agrícola 1979-80 resultará casi 4 por ciento inferior a la del período 1978-79, debido tanto a la reducción del área sembrada como a factores climáticos.

Un trabajo, elaborado por la Secretaría de Agricultura y Ganadería, señala que la estimación final alcanza 7.8 millones de toneladas, frente a 8.1 millones de toneladas del período ante-

rior, lo que implica una disminución de 300,000 toneladas, equivalente a 3.7 por ciento.

De esta forma, la producción estimada para este año es virtualmente idéntica al promedio del último lustro —apenas 0.1 por ciento mayor— y supera en 10.2 por ciento al promedio de los pasados 10 años.

Las causas de esta disminución están dadas por una caída de 2.6 por ciento caídas de la producción en la superficie cosechada

y en una baja de 1.1 por ciento en el rendimiento promedio previsto por hectárea, debido a problemas climáticos adversos (sequía invernal, heladas tardías y granizo).

Estas razones explican 300,000 toneladas (15.7 por ciento) en la provincia de Buenos Aires —principal región triguera con más de la mitad de la producción nacional— y de 125,000 toneladas (24.3 por ciento) en La Pampa.

Por el contrario, la Secretaría de Agricultura y Ganadería estima que las producciones de Santa Fe y Córdoba se incrementarán en 17 y 40.2 por ciento, respectivamente, superando las cifras del año pasado en 620,000 toneladas, que compensan en parte aquellas pérdidas.

QUIEBRAN DOS TEXTILES ARGENTINAS

BUENOS AIRES, 15 de febrero. (ANSA)—Dos de las más importantes empresas textiles argentinas se presentaron en quiebra con pasivos que suman más de 20 millones de dólares, en lo que es un nuevo indicio de la aguda crisis por la que atraviesa el sector desde la liberación de las importaciones. Las empresas que pidieron a la Justicia la convocatoria de acreedores son Wells Argentina y Fumalco.

Fuentes sindicales vienen denunciando desde hace meses el constante despido y paro forzoso de operarios de la industria textil y las empresas sostienen que no pueden mantener los niveles de producción ante los menores costos de los productos importados.

Según los sindicatos, alrededor de 8,000 obreros textiles se encuentran sin trabajo, ya sea por despido o por "vacaciones obligatorias".

SÁBADO

el mundo de los libros

sábado, domingo y feria

henrique gonzález casanova

En su colección **Historia y Sociedad**, la Editorial Sudamericana, de Buenos Aires, Argentina, publicó en 1979, el libro de Roberto Cortés Conde, *El progreso argentino* (296 p.), exhaustivo estudio económico y social de los años de la gran expansión agropecuaria y exportadora en la Argentina (1880-1914), con referencia a los años anteriores; señala los principales cambios que se produjeron en el país y cómo afectaron los patrones de asentamientos humanos y regionalización, y estudia las características de los nuevos mercados de trabajo y de la tierra que hacen a la Argentina moderna de fines del siglo XIX.